

「あま市中学校制服ブレザー」便り

第1号

令和3年5月28日発行

あま市中学校制服検討委員会

(No.1)

☆ ブレザースタイル導入の経緯について

令和4年度からあま市4校（甚目寺中、甚目寺南中、七宝中、七宝北中）がブレザースタイルを導入します。理由は、次の通りです。なお、美和中学校は、本年度から先行実施校として導入しています。

- 1 機能的で動きやすく、着心地の良さを重視した制服になります。
- 2 活動場面や目的を考え、生徒が主体的に制服を選択して着用できるようになります。
- 3 季節の変化や体調を考慮して、調節のしやすい制服を選択できるようになります。

これまでの「詰襟学生服」「セーラー服」と合わせて「ブレザースタイル」の3種類の中から選択できるようになります。機能面で男女による指定は設けません。新入生はもちろん、在校生（2、3年生）も「従来スタイル」か「ブレザースタイル」を選択して着ることができます。

☆ あま市中学校制服検討委員会について

昨年の10月より、あま市中学校制服検討委員会（教育委員会・校長会・生徒指導主事会・保護者代表により構成）を設立し、新制服のブレザースタイル導入に向けて、教員や保護者代表、販売店の方々と何度も協議を重ねてきました。

3月に開催されたプレゼンテーションによって、お世話になる制服業者が決定しました。制服業者から提案されたものから再度、検討し、次のように上着について決定しました。

[上着について]

- 機能面（生地の織り方・伸縮性・保温性など）に応じた3タイプ
 - ・サージ（織物タイプ）
 - ・ニット（編み物タイプ）でウール素材
 - ・ニット（編み物タイプ）

[ボトム（スラックス・スカート）について]

- 夏用、冬用、オールシーズンを用意しました



標準機能

- ◆ 家庭洗濯可能（洗濯機にて） ◆ 優れた耐久性
- ◆ ストレッチ有り ◆ 雨や汚れをはじく撥水機能
- ◆ 取り外せるボタンで前合わせが変更可能

(No. 2)

投票を実施します!!

ボトムデザインA・B（スラックス・スカート）

6月より、七宝地区・甚目寺地区の各小中学校において、制服見本が置かれます。それをもとに、児童生徒（5年生～中学3年生）が見て、ボトムデザインを選ぶ投票を実施します。主体的に、あま市中学校制服の改定に関わることを期待しています。

A



ボトムAの柄

B



ボトムBの柄

※写真のため、色合いが実物と若干異なります。

ボトムAの柄

あま市内の中学校5校をイメージした5本ラインが入っています。
先行実施校の美和中学校の柄を参考にさせていただきました。

ボトムBの柄

グレンチェック柄の5本は、あま市内の中学校5校をイメージしたもので
す。あま市市章のカラーであるグリーンが入っています。

[今後の流れ]

ボトムデザインは、6月から始まる小中学生の投票結果をもとに決定します。その結果が、7月中旬頃に集約されていきます。結果については、お便りで報告させていただきます。
また、現時点での今後のスケジュールについて、次ページ(No.3)に掲載させていただきます。検討していくなかで変更もあるかと思いますが、ご参照ください。

(No.3)

☆ 現在の検討内容について

あま市制服検討委員会の生徒指導部会では、夏服のポロシャツやインナー、付属品について検討しています。各校の現状をふまえながら、生徒が安心安全で学校生活を送れることや保護者負担のことを考えて進めています。

2021.5.28

あま市制服改定に向けて、今後のスケジュール

スケジュール	制服(ブレザー)	ボトム (スラックス・スカート)	制服規定 (シャツ・防寒着)	エンブレム
令和3年3月 4月	プレゼン (3.15)で 決定			
5月	制服検討委員会で2 択に絞る(5.19)		第1回生徒指導部会 (5.11) ・生徒手帳・防寒着	各校から2案を提案
6月	ボトムを各校で回覧 デザイン投票・集約		第2回生徒指導部会 ・シャツ・夏服 ・生徒手帳・防寒着	2案を実際に作成 各校で決定
7月	制服検討委員会で検討 ・ボトムデザインの結果発表 ・制服規定の提案(シャツ、夏服、生徒手帳、防寒着) ・エンブレムの承認			
8月	第3回生徒指導部会 ・シャツ・夏服 ・生徒手帳・防寒着など			
9月	すべての項目について、制服検討委員会で最終決定			
10月	すべての項目について、制服業者と最終協議			
11月	入学説明会(11月下旬)			
12月	販売店で制服の販売がスタート			
1月 2月 3月				